

# *Une marche en faveur de la réélection d'Evo Morales est organisée à Santa Cruz*

---



Brasilia, 31 mai, (RHC).- Des représentants de diverses organisations sociales boliviennes et du Mouvement vers le Socialisme ont réalisé une marche dans la ville de Santa Cruz en faveur d'un nouveau référendum permettant au président Evo Morales de présenter sa candidature à la réélection pour un 3<sup>e</sup> mandat.

Des centaines de manifestants sont partis du Parc Urbano et ont parcouru plusieurs avenues jusqu'à la place principale 24 de Septiembre, où ils ont collecté des signatures pour convoquer une nouvelle consultation populaire.

Le thème sur une réforme constitutionnelle est au centre du débat en Bolivie après qu'une commission de l'Assemblée Législative ait révélé la fausseté des accusations contre Evo Morales, préalablement à la consultation du 21 février dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/95247-une-marche-en-faveur-de-la-reelection-devot-morales-est-organisee-a-santa-cruz>



**Radio Habana Cuba**